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Capítulo 1

Opinion - Aquí no hay pulso.

Hoy en día el hombre cabalga sobre su propia montura, sin llegar a
montar diferentes grupas. Es decir, no piensa per se. No inquiere, no
contrasta no pondera. Sólo embiste, embiste y embiste. No le da al coco,
no razona, se queda varado, ahí, en su zona, cómodamente. Esperando a
que alguien le diga algo para poder decir "Ahí iba yo," sin llegar a decir la
verdad o "su verdad." Y piensa que así se quita de líos. Pero no se da
cuenta que casi todas las aguas de los ríos van al mar. Refutar una idea,
decir que no te convence no te hace de menos, Pero decir a todo que sí,
dar la razón al que no la tiene, y creer que sólo porque nos gusta lo que
oímos, hemos de asentir y concordar, sí en cambio te hace menos
persona, y bobo. Con fe ciega nos dirigimos al abismo de las creencias sin
sentido. He ahí la cuestión del pensamiento; cavilar, cogitar, y nunca
dejarse llevar. Porque dejarse llevar conduce a algo muy simple: Si lo dice
Fulano será porque es así, si lo dice Mengano es porque será verdad.
Debemos refutar con argumentos y saber por qué hacemos lo que
hacemos y decimos lo que decimos. Porque actuar como las bestias
salvajes nos deja en el mismo lugar que los toros que embisten sin ver el
engaño. Por ende, y para no convertirnos en lo que más odiamos ser,
debemos tener principios incorruptibles, infranqueables e inquebrantables.
Esos principios que nos hacen humanos, que nos fortalecen y nos hacen
ver con claridad los errores que no se deben cometer jamás. Es por ello
que la educación debe hacerse visible, y educar al infante con base a unos
valores alejados de lo obsceno y lo absurdo. Todo esto me hace sospechar
que España está percudida completamente, por la estupidez y por la
exaltación con el único objetivo de "colar" que lo normal es lo anormal y
viceversa. Debemos ser fuertes, resistir, declarar la guerra incruenta de
las ideas, sin dejar que nadie las pisotee, sin que la barbarie o la
obscenidad (No sólo en sentido sexual) a sea el día a día de los jóvenes
decaidos, cuando no decrépitos, es por ello, que me permito hacer un
llamamiento no a los pastueños y mansurrones, sino a todos aquellos que
con los susodichos principios quieran luchar por sus convicciones, sus
raíces y tradiciones y que sin temor a nada ni a nadie se manifiesten como
bien les parezca, pero dejando claro lo que le defienden: Razón, Ética y
Moral.

 



Capítulo 2

Opinión - La educación sexual en los niños:

Qué manía con querer enseñar a niños cosas que no tienen que saber.
Que manía con querer hablar de sexo, poner el mundo al revés. Qué
manía con querer mostrar juguetes, hacerlos vibrar y llamar a la
normalidad. No creo que los niños, deban oír o escuchar, cosas que no les
competen y que no es acorde a su edad. Es mejor esperar. Es mejor
esperar, a que se hagan mayores, adolescentes o señores. Es mejor
esperar a los 15 16  o 17. Y hablar de dimes y diretes. De juegos y
juguetes. Es mejor que crezcan y que piensen como niños. No vayamos a
enseñar al niño, cosas que no son de niño. Dejen que jueguen, y si acaso
preguntan, entonces no está demás responder, ¡Pero eh! Acorde a su
edad. No les hable usted con claridad, no lo entenderán. Me parece feo,
poco correcto, hablar de dildos y sexualidad, teniendo en cuenta las
edades. Me parece muy feo, horrendo, espantoso. Es mejor que crezcan,
sean adolescentes y descubran el deseo. El deseo de los chicos o de las
chicas, el deseo de buscar, de buscarse, de encontrarse y el deseo de ser
encontrados. El primer beso, el primer placer, el deseo de la pregunta y el
deseo del saber. No exijamos ni obliguemos, que ellos descubran cuando
sean adolescentes. No me gusta que según que gente, hable de según
qué temas, sobre todo en guarderías y escuelas. No está bien, hay que
esperar. Es mejor esperar unos buenos años para después hablar. Y
cuando se hable, entonces sí, hacerlo bien. Responder a todas las
preguntas, a todas las dudas y cuestiones. Y bien, eso sí está bien y
nunca está demás. Porque tienen curiosidad y dudas. Son típicas de la
edad, pero ahí, en ese momento, no antes, porque es muy temprano, y 
no muy tarde porque puede ser demasiado tarde. mejor en un punto
intermedio de la adolescencia. Por mucho que el dicho diga mejor tarde
que nunca. Mejor tarde que a una edad temprana eso sí, pues ellos solo
quieren jugar: A los coches, a las Canicas, a los Action Man. No quieren
oír ni escuchar cosas de adultos, eso No, ni hablar. Aún son jóvenes,
déjenlos respirar, que tengan su espacio y su propio sitio donde crecer y
jugar. Que sigan siendo niños, que sigan siendo infantes para que puedan
crecer en libertad. Y una vez ya crecidos, que puedan saber, aprender y
estudiar. Cualquier cosa que tú les quieras instruir y enseñar: La ética, el
respeto, la tolerancia, la concordia, el amor, la igualdad, la consideración,
la integridad y la moral.  Los colectivos y  todo lo necesario y lo intuitivo.
Pero porque ya son adolescentes y están en edad de aprender, ahí sí,
antes no, y después... tal vez.

 

 



Capítulo 3

Opinión - El aborto como método anticonceptivo:

(¡¡Atención!! Crítica dura contra el aborto. No mirar si eres una persona
sensible o abortista, gracias.) (Pd: El Opinador, comentarista o
librepensador no se hace cargo de los enfados, lloros o quejas que deja su
crítica. ¡Gracias por etender!)

Como era de esperarse, el feminismo arrasador interpelado por la Ministra
de igualdad Irene Montero, ha propuesto en el consejo de ministros, que
el aborto sea legal y gratuito. Y si lo que os cuento os resulta
desconcertante, más os lo parecerá cuando se apruebe que los menores
que tengan 16 años puedan sin consentimiento paterno o legal abortar
por decisión propia. De forma que con o sin sentido, estos puedan decidir
que hacer si llevan dentro a un retoño. Y claro está, los padres cual
persona sin custodia, no pueden velar por la seguridad ni de sus hijas ni
de sus futuros nietos, Pese a que no se esté totalmente maduro/a acorde
a esa edad, pueden a partir de ahora abortar con total facilidad. Lo normal
en una democracia avanzada, sería menester preservar el derecho a la
vida y que quienes no quisieran o no estuvieran preparados para ser
madres pudieran dar en adopción al bebé. De modo que hubiese
asociaciones únicas y exclusivamente para este fin. (Cosa que ya existe
pero, no son bien vistas ni recividas). ¿Por qué dar en adopción a un niño
pudiéndolo abortar cual justa? ¿Por qué no dejar que otros lo adopten
pudiendo así darle una nueva oportunidad en vez de liquidarlo? ¿Es justo
que una chica con 16 años pueda abortar? ¿Tiene acaso la suficiente
madurez mental para ello? ¿No sería más justo y equitativo que fueran los
padres los que decidieran puesto que son ellos los que en cierto modo,
cuidan, educan, mantienen y tratan a sus hijos/as? ¿Qué sentido tiene
todo este esperpento? ¿Acaso los bebés no tienen derechos? ¿Debemos
enviarlos al aborto sin perdón? ¿Cómo se aborda esta cuestión, sin pasar
por el aborto del bebé? ¿A favor de tenerlo? ¿A favor de abortarlo? ¿Por
qué? ¿Por qué? y ¿Por qué? Muchas preguntas, pocas respuestas, no al
menos, las que se deberían de dar. Para más destaque, recalcar lo que ya
se sabe. En España está prohibido rezar en clínicas abortivas y mucho
menos tratar de impedir el aborto de niños en vientres. De modo que
quien tratase de preservar la vida por encima del óbito, este podría
enfrentarse a tres meses de prisión o a un año o trabajos en beneficio de
la comunidad de 31 a 80 días. Como pueden ustedes comprobar, todo lo
que sea progreso y avance está demás, a la par que anticuado. Ahora, lo
más valorado, es que se pueda abortar sin necesidad de dar explicaciones.
Tener sexo sin condones, para luego poder usarlo como método anti
conceptivo, no vaya a ser que no tengan derechos los bebés, los niños, los
seres vivos. Y ellas puedan decidir, 'Mi cuerpo, mi decisión'. Niño calla y
muere en el paredón, yo sólo quiero divertirme, y vivir sin tenerte ninguna
repercusión, porque para mí eres carga, y eso es molestia y



obligación. Y para no molestar te fulmino, te quito de en medio, te liquido,
y así con la sangre de mi sangre. Luego me quedo más tranquila, ya
sebes, mira, ya no ando embarazada, vuelta a tener sexo sin condón, y a
las andadas. ¿Derecho o involución? He ahí mi cuestión del día.

 



Capítulo 4

Lo que hoy deberían ser buenas noticias, ahora es Fascismo.

La democracia consiste en que cada individuo o grupo de individuos vote
desde la total y absoluta libertad que le concierne como ser pensante,
viviente y humano. ¿Sabéis esa frase de "Pienso, luego existo"? Pues eso
mismo ocurre con la democracia. Que la gente, desde su derecho
incuestionable ejerce el voto, y a veces, hasta en forma de opinión. Otra
cosa es que luego ese susodicho partido sea una estafa o no cumpla con
lo que promete (como casi todos). Aunque, en este caso ha sido una
mujer que, lejos de alegrarnos y verlo como un triunfo y una posible
esperanza para el futuro de Italia y EU, lo hemos visto como algo Fascista,
Nazi y de extremista derecha. Lejos de que sea la primera mujer en
gobernar el país italiano o lejos de que esto pueda sonar feminista, todo lo
que tenemos que decir es; ¡Fascismo, Fascismo y Fascismo! Porque el
feminismo solo cuenta si eres Woke, si eres de derechas estás obligado a
la etiqueta de la muerte y ha estar en el lado errado de la vida por los
siglos de los siglos. Psoe, Podemos, C's e incluso el PP han criticado la
victoria de una verdadera mujer empoderada que sin necesidad de cuotas,
dinero y chepas se ha sobrepuesto ante 6 partidos gobernados por
hombres logrando así y por méritos propios la victoria que la ha
catapultado a ser la presidente de Italia. Y como no podía ser de otra
manera, los partidos Españoles han caído en el descrédito, propio de
gente sin criterio que solo sabe criticar lo ajeno sin llegar a preocuparse
por lo suyo. A veces pienso que si todos estos partidos realmente fueran
feministas aceptarían con gran alegría la victoria de una mujer que ha
sabido sobre-ponerse a las duras críticas, a los insultos desmesurados y
las chinas en los zapatos por partes de sus adversarios y rivales políticos.
Por otra parte, Si el feminismo desea que las mujeres sean empoderadas
y ostenten altos cargos de grande responsabilidad, ¿Qué mejor forma de
empoderamiento que gobernar a tu país? ����Triste, triste que sólo
veamos Fascismo en lugar de positivismo, cambio y aire nuevo. Triste que
todo se resuma en extremismos y conflictos absurdos que no llevan a
nada. Triste.

 



Capítulo 5
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